



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Natalio Kisnerman nació en Buenos Aires y reside en General Roca desde hace más de 30 años. Es Licenciado en Servicio Social, profesión en la que continua desplegando una fructífera labor.

La tarea docente del Licenciado Kisnerman merece ser destacada, en razón de su permanente transmisión de conocimientos y valores de los que se nutre la profesión del Servicio Social. Esta labor la desplegó en distintas provincias argentinas tales como: Entre Ríos, Tucumán, Salta, Catamarca, Santiago del Estero y La Rioja, donde fue capacitador de colegas en los aspectos metodológicos de la intervención profesional.

En la Universidad Nacional del Comahue, desde 1980 a la fecha, el Licenciado Kisnerman ha desempeñado funciones docentes y de conducción.

Fue Director del Departamento de Servicio Social de la Universidad Nacional del Comahue desde el 3 de marzo de 1983 al 1 de diciembre del mismo año, siendo redesignado el 24 de febrero de 1984, cargo que ejerció hasta 1986. Miembro del Consejo Académico Directivo de dicha Facultad (Primer Consejero Docente) desde 1986 a 1989 y Decano Interino desde el 1 de diciembre de 1986 al 26 de marzo de 1987.

En esta casa de altos estudios, el Licenciado Natalio Kisnerman ha desarrollado una vasta tarea docente, estando al frente de diversas asignaturas teóricas y como supervisor de Prácticas de la Licenciatura de Servicio Social, desde 1977 a la fecha. Ha dictado entre otras asignaturas: Ética e Introducción a las Ciencias Sociales, Introducción al Servicio Social, Servicio Social I, Servicio Social IV y VI, Metodología del Servicio Social I y II, Servicio Social con Grupos.

El Licenciado Kisnerman ha trascendido las fronteras de nuestro país en el desempeño de su tarea docente y como conferencista. Países como México, Venezuela, Chile, España y Portugal son lugares que demandan de sus conocimientos.

Fue Subsecretario de Acción Social de la Provincia de Río Negro entre 1968 y 1969, Director de Cultura de la municipalidad de General Roca entre 1992 a 1995 y desde 1999 al año 2003.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Ha publicado numerosos libros relacionados a la profesión del Trabajo Social, tales como: "Temas de Trabajo Social", "Práctica Social en el medio rural", "Teoría y Práctica del Trabajo Social" Tomos I, II, III, IV, V, VI, VII y VIII, "Ética para el Servicio Social", "Servicio Social Pueblo", "Paradigma para el Trabajo Social individualizado", "Grupos Recreativos con Adolescentes", "Salud Pública y Trabajo Social", "Servicio Social con Grupos" Tomos I y II. Asimismo, ha participado en la redacción de numerosos artículos en Revistas y libros de carácter científico, en colaboración con otros profesionales.

Con fecha 3 de marzo de 1998 por resolución n° 958 de la Universidad Nacional del Comahue se lo designa Profesor Emérito de dicho establecimiento, como reconocimiento a su actuación científica y académica.

Recientemente, la Universidad Vox Populi de Guanajuato (México) ha distinguido al Licenciado Natalio Kisnerman con el título de Doctor Honoris Causa, en virtud de la dedicación a la enseñanza del Trabajo Social por más de treinta años. Esta distinción será recibida por el profesional el próximo 20 de noviembre, en coincidencia con el aniversario de la Revolución Mexicana.

Por resolución n° 164 el Consejo Directivo de la Universidad Nacional del Comahue felicita al Licenciado Natalio Kisnerman por el mencionado galardón.

Por ello.

**AUTOR:** Celia Graffigna



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** Su adhesión a la distinción doctor Honoris Causa otorgada por la Universidad Vox Populi de Guanajuato (México) al Licenciado Natalio Kisnerman, en razón de su destacada trayectoria académica y científica relacionada al Trabajo Social.

**Artículo 2°.-** De forma.